



四谷小だより

令和6年12月25日
府中市立四谷小学校
校長 島田 文江
No.10



たつどし みどし さよなら辰年 ようこそ巳年

校長 島田 文江

あす ちちかん ふゆやす ほじ たの ふゆやす しゅうぎょうしき がつようか
明日から13日間の冬休みが始まります。楽しいことがいっぱいある冬休みです。終業式では、1月8日の
しぎょうしき げんき あ つた
始業式に元気に会いたいと伝えました。

辰年を振り返る時、田植えや稲刈り、多摩川の学習や祭りで地域の皆様には大変お世話になりました。また、PTA役員を始め保護者の皆様にも、周年行事関連の行事である式典や謎解きゲーム等で同じくお世話になりました。子供たちも、体育発表会や学習発表会、宿泊を伴うわくわく自然教室や日光移動教室、ヨツヤランド等で健やかに成長できました。これは、地域や保護者の皆様の支えがあってこそのこと、厚く御礼申し上げます。

さて、学校の特色に、米作りがあります。

先日、田植えや稲刈りでお世話になっている農家の方から大きな米袋が4つも届きました。5年生の児童が、家庭科の調理実習でご飯と味噌汁を作りおいしく食べたそうです。それでもまだまだあったので教職員はお裾分けにあずかり、私もいただきました。炊き立てのお米は、粒が大きくて旨味があって目を見張りました。まさに多摩川の恵みであると感じました。

地域や保護者の皆様に感謝の気持ちを込めて、4月からこれまでに“思い出写真館”と名付け、次ページ以降でお届けします。なお、他にも学校ホームページには“各学年の様子”や“保護者専用ページ”に画像がありますので、そちらもご覧ください。

巳年を見通す時、お願い・お誘い・お勧めがあります。

(お誘い)

- 3学期には講演が2本あり、**素晴らしいゲストティーチャー**をお迎えします。地域や保護者の皆様にもぜひ参観していただきたいです。(詳細は年明けに、お知らせします。)
- 1月18日「道徳授業地区公開講座“親切 思いやり”」10:25～11:10
- 3月12日「5年生6年生に向けた“心のエール”」 13:15～14:20

(お願い)

- 年末年始は人や物の交流が増えて**ベルマーク**が集まりやすくなるのではないかと思います。もしご協力をお願いできるならば集めて学校に届けてくださるとありがたいです。
- お正月に新たに学習用具を買い替えることがあるかもしれませんが、学校では、入学時に購入した**“箱型の筆箱”**を推奨します。長く大切に使用してほしいです。
- 1月18日の土曜授業日に**フードドライブ**を実施します。ご自宅に使用せずに眠っている食材、いただいたものや消費できずに困っている食材(賞味期限2ヶ月程度)があれば、学校で集め社会福祉協議会に渡します。ご協力をお願いいたします。

(お勧め)

- 希望者を対象に2月7日(金)に漢字検定を実施します。受検しない場合も、過去問にチャレンジできるように準備をしています。ご家庭でも励ましの声掛けをお願いいたします。

思い出写真館
～辰年を振り返って～

体育発表会



学習発表会





50周年記念



ヨツヤランド

体育の授業等における児童の服装について

四谷小学校では、安全に体育の授業、クラブ活動を行うために、下記のような服装での参加をお願いしています。ご協力をお願いします。

①基本の服装

着用するもの

- | | | |
|--------|---|---------------------|
| 紅白帽 | } | 体操服はズボンの中に入れます。 |
| 体操服（上） | | 紅白帽・体操服には記名をします。 |
| 体操服（下） | | 紅白帽のゴム紐は適切な長さで付けます。 |

※体操服からはみ出さない肌着類は着用して構いません。

〈髪型・靴〉

- ・マツト運動など、運動に支障がないような髪型（ゴムで束ねるなど）にします。
- ・靴は運動に適したものをはきます。（靴ひもなどはしっかりと結びます）。

②冬の寒いときの服装

- ・冬も基本の服装を原則とします。寒い場合は上に長袖を着用してよいですが、基本的に暑くなったら脱ぐというように自分で寒暖の調節を服装で行えるように指導します。また、3学期より、防寒対策として、体育着の半ズボンの上から長ズボンを着用してもよいこととします。着用できるものについては、下記の注意点を読み、理解ご協力いただきますようお願いいたします。

寒いときに着てもよいもの

【上着】

- ・トレーナー等の長袖が好ましい。
(安全上のため、フード、ボタン、ファスナーなどがついていないものを着用します。また、ネックウォーマー、手袋は着用しません。)

【長ズボン】

- ・暑くなった時に脱ぐことができる「運動用のジャージ」
- ・飾りのないシンプルな物
- ・暑くなった時にすぐに脱げない、半ズボンの下に着用するタイツ等のアンダーウェアは着用できません。
- ・授業内容により、担任が長ズボンを脱ぐように指示することもあります。
- ・運動に適していないと担任が判断した場合には声掛けすることもあります。
- ・必要な際は、体育着用として持たせてください。